

2024/0615/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: CDU-Fraktion



Antrag der CDU-Fraktion: Prüfauftrag zur Sanierung eines städtischen Gebäudes in Websweiler

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Jägersburg (Entscheidung)	27.11.2024	Ö

Beschlussvorschlag

Die Stadt wird aufgefordert zu prüfen, welche Maßnahmen zum Erhalt und Verbesserung der Gebäudesubstanz und zur Verbesserung der energetischen Ertüchtigung des städtischen Gebäudes in Websweiler erforderlich sind und einen entsprechenden Antrag beim Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz zu stellen.

Sachverhalt

Siehe Anlage

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 Antrag_OR_27-11-24_WebsweilerPrüfauftrag (öffentlich)

Da. Für Euch. Für Jägersburg.

CDU Ortsverband Jägersburg, Altbreitenfelderhof und Websweiler

Der Ortsvorsteher wird gebeten, Folgendes auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung am 27.11.2024 zu setzen:

Antrag der CDU-Fraktion im Ortsrat Jägersburg:

Die Stadt wird aufgefordert zu prüfen, welche Maßnahmen zum Erhalt und Verbesserung der Gebäudesubstanz und zur Verbesserung der energetischen Ertüchtigung des städtischen Gebäudes in Websweiler erforderlich sind und einen entsprechenden Antrag beim Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz zu stellen.

Begründung des Antrags:

Im Ortsteil Websweiler gibt es nur ein städtisches Gebäude, welches der Dorfmittelpunkt und die Heimat mehrerer Vereine ist. Aktuell befindet sich das Gebäude in einem augenscheinlich schlechten Zustand, was das Dorfleben und die Vereinsarbeit beeinträchtigen. Zur Stärkung des sozialen Zusammenhalts des Ortes, als Kommunikationsmittelpunkt, als Sportstätte und Mittelpunkt der Vereinsarbeit ist dieses Gebäude unerlässlich. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz bietet eine ganze Reihe an Möglichkeiten zur finanziellen Unterstützung bei der energetischen Verbesserung von kommunalen Gebäuden. Aufgrund der finanziellen Situation der Stadt ist ein Antrag auf Förderung durch das BMWK unabdingbar. Nach einer Prüfung, welche Maßnahmen zum Erhalt und zur Energetischen Sanierung durchgeführt werden müssen, soll die Stadt ein entsprechendes Konzept zur Förderung einreichen.